
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Krokodile sind .

Sie kommen in heißen Gegenden vor.

Sie leben an Land und auch im Wasser.

In Europa gibt es keine .

Aber sonst �ndet man sie auf a!en Kontinenten der Welt.

Sie haben sich aus den  entwickelt.

Auch die Vögel haben sich aus den Dinosauriern entwickelt.

Schon vor über 80  Jahren gab es Krokodile.

Krokodile fressen Fleisch.

Ihre Beute sind vor a!em Fische,

 und andere kleine Tiere.

Nilkrokodile ziehen auch schon mal große Tiere wie Zebras ins .

Erwachsene Krokodile sind so stark, dass kein anderes Tier ihnen gefährlich wird.

A!erdings machen  Jagd auf Krokodile.

Deshalb sind manche Arten von Krokodilen vom  bedroht.

Krokodile leben gern an Flüssen und Seen, wo die Strömung schwach ist.

Sie können mit  gut umgehen.

Das ist leicht salziges Wasser, wie man es dort �ndet,

wo ein Fluss ins  2ießt.

Richtiges Meerwasser verträgt aber nur eine Art,

das Leistenkrokodil aus .

Quellenangabe: Artikel: Krokodile (von Ziko van Dijk, Uwe Rohwedder, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Krokodile&amp;oldid=21720


